

Protokoll zur 34. Sitzung am 28.04.2010

Sitzungsleiter: Sven

Protokollführer: Jens

Anwesend: alle, außer Andreas (entschuldigt)

Verspätet: /

Beginn der Sitzung: 12:30

Ende der Sitzung: 12:43

Organisatorisches

- Andreas muss 1 Euro Git-Strafe bezahlen.
- Christoph hat 1 Euro Git-Strafe bezahlt, weil er Peters LCA-Text gelöscht hat. Sven wird den Text wiederherstellen.
- Der interne Mailverteiler ist eingerichtet und alle können darüber Mails empfangen.
- Christoph wird Jörg noch bitten, vor den Betreff [PG-intern] zu setzen. Deadline: Do, 23:59.
- **Das nächste Treffen findet im Poneel-Gebäude statt.**

Testdatenbank

- Thilo kommt mit dem Einrichten der Testdatenbank voran und hat schon viele Fehler behoben.
- Die restlichen Fehler werden im Laufe der nächsten Woche behoben, sodass die Testdatenbank bis Mittwoch (Deadline) einsatzbereit ist.
- Dafür wird noch ein Webserver gebraucht; Christoph wird Jörg darum bitten.

Architektur- und Schnittstellenbericht

- Nach letzten Korrekturen zu Dienstag Abend (gestern) ist der Bericht nun abgabefertig.
- Es müssen nur noch ein paar Rechtschreibfehler behoben werden (Jens).
- Sven wird Günter eine Email mit dem Bericht schreiben.

Anpassung der Aufgabenstellung

- Das Dokument zur Anpassung der Aufgabenstellung ist fertig.
 - Jens wird Günter eine Email mit dem Dokument schicken.
-

FMEA

- Alex, Jianyu und Sven haben schon einiges für die FMEA erarbeitet. Aufgrund eines Missverständnisses muss ein Teil der Arbeit nochmal überarbeitet werden.
- Die FMEA ist bis nächsten Mittwoch (Deadline) fertig.

Umweltschnittstelle

- Andreas ist der Verantwortliche für die ViDAs-Umweltschnittstellen-Gruppe.
- Bisher ist es noch nicht zu einem Treffen zwischen Andreas und Christoph gekommen.
- Christoph hat aber schon einiges an Doku gelesen und sich genauer mit der Einbettung einer DPU beschäftigt.

Kern

- Peter ist der Verantwortliche für das Modul ViDAs-Kern.
- Die Gruppe trifft sich direkt nach der Sitzung wo auch Aufgaben verteilt werden.

FPGA

- Jens ist der Verantwortliche für die FPGA-Gruppe.

Webseite

- Die Gruppenstrukturen mit jeweiligen Verantwortlichen sollen auf die Webseite (Peter).

Sonstiges

- Heute Abend findet ein Kneipentreffen um 19:00 Uhr im Patio statt. Thilo kann aufgrund akuter monetärer Engpässe nicht teilnehmen. Günter wird erst um kurz vor 20:00 Uhr erscheinen.
- Nächstes Treffen: Mittwoch 05.05. 12:30 Uhr im **PONEL-Gebäude**.
- Sitzungsleiter: Jens
- Protokollant: Thilo